



ANZEIGE

Feinste Gottlieber Hüppen und Schokoladenspezialitäten

Wenn sich feiner Waffelduft im Örtchen Gottlieben verteilt, wissen echte Genussfreunde, dass direkt am schönen Seerhein gerade die einzigartig knusprigen Hüppen der Gottlieber Manufaktur gebacken werden. Für Schokoladen- und Spezialitätenliebhaber gelten die Schweizer Waffelröllchen als feinsten Leckerbissen. Sie gehören zum kulinarischen Erbe der Schweiz und werden im inhabergeführten Manufakturbetrieb in Gottlieben seit 1928 gepflegt und stetig verfeinert.

Ein Genuss mit Historie

Im thurgauischen Dörfchen Gottlieben (gegründet 1251) und am Bodensee sind Hüppen schon seit langer Zeit bekannt und beliebt. So genoss bereits Königin Hortense Bonaparte sogenannte „Gaufrettes“ aus Gottlieben, als sie von 1817 bis 1837 auf dem nahen Schloss Arenenberg lebte. Somit wurde auch ihr berühmter Sohn, der spätere Kaiser von Frankreich Napoleon III.,

ein begeisterter Anhänger der zarten Gottlieber Spezialität. Heute, viele Jahre später, sind die feinen gefüllten Waffelröllchen bis weit über die Landesgrenzen hinaus als einzigartiger Genuss bei Jung und Alt bekannt und beliebt.

Bestes Schweizer Handwerk

Wie früher werden in der Gottlieber Hüppen-Manufaktur die hauchzarten warmen Crêpes nicht dicker als 0.7 Millimeter – wohl weltweit einzigartig – einzeln gebacken und wie das Blatt einer wertvollen Havanna-Zigarre einzeln gerollt. Danach werden die Gottlieber Hüppen mit einer der 14 selbst produzierten, zart schmelzenden Schokoladen- oder Gourmetcrèmes gefüllt und Stück für Stück von Hand verpackt.

Hüppen, Cacaomandeln, Tartufi und vieles mehr

Das feine Sortiment der Hüppen-Manufaktur umfasst mittlerweile neben Hüppen in 14 verschiedenen Geschmacksvarianten und zwei Größen auch verschiedene Schokoladenspezialitäten wie Truffes, Tartufi und Cacaomandeln, sowie Cacao, Kaffee und Tees. Zusätzlich gibt es immer wieder saisonale Highlights und Produktinnovationen, zum Beispiel auch als Geschenksets in Zusammenarbeit mit regionalen Partnern. Ein regelmäßiger Blick in den Online-Shop unter www.gottlieber.ch für den Versand in die Schweiz oder nach Liechtenstein lohnt sich. In Deutschland sind die feinsten Waffelröllchen des Thurgaus bei Edeka Baur erhältlich. Zudem kann eine Auswahl der Produkte auch direkt bei amazon.de für den Versand innerhalb der EU bestellt werden.



Einen Blick hinter die Kulissen werfen

Möglichkeiten, die Hüppen-Manufaktur kennenzulernen, gibt es verschiedene: Am Unternehmenssitz in Gottlieben lädt das Gottlieber Sweets & Coffee direkt am Seerhein mit wunderschöner Außenterrasse zum gemütlichen Kaffeetrinken und Shoppen im Manufakturladen ein. Bei Betriebsführungen (diese finden im Sommer regelmäßig statt) kann ein Blick in die Produktion des kleinen Unternehmens geworfen werden. Bei Schoggi-Workshops dürfen sich Gruppen oder Einzelpersonen in die Welt der Schokolade entführen lassen. Feinster Waffelduft inklusive.



Gottlieber Spezialitäten AG

Espenstrasse 9

CH-8274 Gottlieben

Tel. +41 71 666 60 70

www.gottlieber.ch